

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	17 May 2023
Wilayah	Kabupaten Sukoharjo



Pemkab Sukoharjo Raih Opini WTP Delapan Kali Berturut-turut

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/sukoharjo/17/05/2023/pemkab-sukoharjo-raih-opini-wtp-delapan-kali-berturut-turut/>

RADARSUKOHARJO.COM – Pemkab Sukoharjo kembali mendapatkan prestasi di bidang pengelolaan keuangan. Setelah Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) memberikan penghargaan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), atas Laporan Keuangan Pemkab Sukoharjo Tahun 2022. Penyerahan dilakukan di Kantor Perwakilan BPK Jateng di Semarang, Selasa (16/5/2023). Opini WTP tersebut diterima langsung Bupati Sukoharjo Etik Suryani, bersama Ketua DPRD Sukoharjo Wawan Pribadi.

Etik menjelaskan, opini WTP dari BPK untuk Laporan Keuangan Tahun 2022 tersebut merupakan penghargaan ke-8 berturut-turut sejak 2015. Penyerahan dilakukan bersama sejumlah daerah yang lain di Jawa Tengah.

"Tentunya sangat membanggakan mendapat opini WTP ini. Sehingga harus dipertahankan," ungkap Etik.

Opini WTP ini, lanjut Etik, merupakan bukti nyata keseriusan Pemkab Sukoharjo dalam komitmen dan kinerja yang terbaik bagi masyarakat. Selain itu, juga komitmen mempertanggungjawabkan setiap penggunaan anggaran negara secara transparan dan akuntabel, sesuai dengan kaidah-kaidah pelaporan yang baik dan benar dalam Standar Akuntansi Pemerintah (SAP).

"Capaian opini WTP delapan kali berturut-turut ini tentunya menjadi kebanggaan, serta cambuk untuk terus ikut serta dalam mewujudkan *clean and good governance*. Sebagaimana telah dicita-citakan dalam pelaksanaan reformasi birokrasi," papar Etik.

Etik juga berharap seluruh aparatur sipil negara (ASN) bekerja sungguh-sungguh dan penuh dedikasi, serta integritas tinggi agar dapat mewujudkan serta menyajikan laporan pertanggungjawaban keuangan yang lebih berkualitas. Harapannya Opini WTP kembali diraih di tahun-tahun mendatang.

Sementara itu, Ketua DPRD Sukoharjo Wawan Pribadi memberikan apresiasi pada eksekutif yang telah menunjukkan kinerja terbaik, terkait pengelolaan keuangan. Hal itu ditunjukkan dengan Opini WTP dari BPK untuk Laporan Keuangan Tahun 2022 yang sudah delapan kali berturut-turut.

"Saya berharap prestasi ini dipertahankan dan ditingkatkan. Sehingga di tahun-tahun mendatang kembali meraih Opini WTP dari BPK," kata politisi PDI Perjuangan tersebut. **(kwl/fer/dam)**